

# *Diosdado Cabello relève que le forum de Sao Paulo au Venezuela tracera la route progressiste dans la région*

---



Caracas, 16 juillet (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a affirmé que la 20e Rencontre du Forum de Sao Paulo qui se tiendra à la fin de ce mois à Caracas, tracera une route progressiste dans la région.

Diosdado Cabello a relevé que cette rencontre internationale arrive à un moment de grande signification historique pour son pays qui lutte contre ceux qui prétendent déstabiliser les institutions.

Le principal représentant de cet organe a assuré que tant que des pays comme Cuba, le Nicaragua, la Bolivie et le Venezuela ne plieront pas face aux actions coercitives des États-Unis et de leurs alliés, la rencontre maintiendra le caractère politique et progressiste qu'exigent les peuples.

Le Forum de Sao Paulo, conçu et organisé en première instance par Cuba dirigée par notre leader historique Fidel Castro et par le leader brésilien, Luiz Inacio Da Silva, Lula dans les années 90, est la

principale rencontre de mouvements sociaux et de partis politiques de gauche du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/196281-diosdado-cabello-releve-que-le-forum-de-sao-paulo-au-venezuela-tracera-la-route-progressiste-dans-la-region>



**Radio Habana Cuba**